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 ATA 

REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DO COLEGIADO DO CÂMPUS ITAJAÍ DO DIA QUINZE DE
DEZEMBRO DE DOIS MIL E DEZESSEIS 

(DATA: 15/12/2016 às 15h)

No  décimo quinto dia do mês de  dezembro do ano de  dois mil e dezesseis,  às  quinze
horas, reuniram-se, em Reunião Extraordinária no Colegiado do Câmpus Itajaí  do Instituto
Federal de Educação, Ciência e Tecnologia de Santa Catarina, no endereço Avenida Abrahão
João Francisco, número três mil novecentos e oitenta e oito, bairro Ressacada no município de
Itajaí,  Santa  Catarina,  o  Presidente  deste  Colegiado,  Carlos  Alberto  Souza,  o  Chefe  do
Departamento  de  Ensino,  Pesquisa  e  Extensão,  Cássio  Aurélio  Suski,  a  Chefe  do
Departamento de Administração, Patrícia Leite, os representantes do segmento TAE, Davi Sell
Iahan e Roberto Strelow, os representantes docentes, Fernanda Argoud, Melina Chiba Galvão
e Paulo Henrique da Fonseca (saída da Reunião às 16h para tratar de assuntos particulares),
do segmento discente, Ademir Goulart,  as representantes da sociedade civil,  Miltes Rosane
Souza  e  Cleonice  Comunello.  Estavam  presentes  dos  servidores  Elisardo  Porto,  Débora
Magna Santos Costa de Souza, Pricila Infâncio Antunes. - O Presidente Carlos apresenta a
Pauta ao Colegiado. Fernanda Argoud solicita que o item “6- Discussão: proposta de criação da
Função de Coordenador para a Propedêutica” seja antecipado visto que o Prof. Paulo precisa
sair  antes  da  Reunião  para  tratar  de  assuntos  particulares  e  seria  o  servidor  mais  bem
preparado para defender o item em questão. Carlos consulta os membros do Colegiado, mas
ninguém  se  posicionou.  Desta  forma,  a  Pauta  se  mantém  na  ordem  da  convocação.  1-
Aprovação  do  PAT  –  2017: Patrícia  apresenta  a  Planilha  do  PAT  –  2017,  fazendo  as
considerações de cada item, de acordo com a Resolução 23/2016 do Colegiado do Câmpus
Itajaí e as considerações realizadas pela PRODIN. Apresenta também a relação dos Projetos
por prioridade. Por unanimidade, o Plano Anual de Trabalho – PAT 2017 é aprovado pelo
Colegiado. 2- Apreciação da adequação do PPC do Curso Técnico em Eletroeletrônica,
sem alterações na Matriz Curricular, conforme a RDP: A Prof. Fernanda comenta que o PPC
foi  adequado  às  orientações  do  Regimento  Didático  Pedagógico  –  RDP.  Cássio  ratifica,
informando que o Registro Acadêmico já revisou este PPC e está de acordo com o RDP.
Débora lê o Parecer da Coordenadoria Pedagógica. Cássio comenta que a próxima Reunião
do CEPE será em fevereiro  de 2016 e que desta forma,  é  provável  que a próxima turma
ofertada com este PPC em vigência seja em 2017/02.  Por unanimidade, o PPC do Curso
Técnico em Eletroeletrônica com as adequações da RDP é aprovado pelo Colegiado do
Câmpus Itajaí. 3- Apreciação e Aprovação de oferta de Curso FIC em Biologia Humana
para o Ensino Médio: Débora lê o Parecer da Coordenadoria Pedagógica na qual menciona
que o Curso não pode ter um público específico. Desta forma, em conformidade com o Parecer
da  CP,  o  Colegiado  sugere  que  o  PPC  seja  alterado,  para  que  a  oferta  atenda  a  toda
comunidade interna e externa do Câmpus Itajaí. Por unanimidade, o PPC do Curso FIC em
Biologia Humana é aprovado, com ressalva, pelo Colegiado. 4- Apreciação e Aprovação
dos  Editais  de  Escolha  do  Coordenador  de  Mecânica  e  membros  do  Colegiado  do
Câmpus:  Fernanda Argoud apresenta o Edital ao Colegiado e informa que se embasou em
Edital do Câmpus Florianópolis. Comenta que o item 3 do Edital merece atenção, visto que é
importante restringir os servidores que poderão ser membros do Colegiado, tendo em vista que
muitos dos servidores do Câmpus Itajaí estão em exercício na Reitoria e muitas vezes é difícil
para eles se deslocarem para Itajaí para votar. Desta forma, o Colegiado sugere que sejam
elegíveis os docentes e técnicos administrativos em educação que estejam exercendo suas
funções no Câmpus Itajaí nos últimos 12 meses. Além disso, Fernanda Argoud comenta que é
importante que os alunos que têm interesse em se candidatar estejam com a matrícula regular
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e ativa.  O Colegiado sugere também que se inclua no Edital  que,  caso haja somente um
candidato nos segmentos, não seja realizada a votação. Carlos sugere que, tanto o Processo
de escolha para Coordenador do Curso Técnico em Mecânica quanto o Processo de escolha
para os membros do Colegiado sejam realizados em 2017 visto que o tempo para realizar os
dois processos em 2016 está bastante curto. Cássio lembra que no início de fevereiro sempre
há muita demanda para os Coordenadores de Curso, visto que é início de semestre, e desta
forma, considera importante que já se tenha um Coordenador eleito. Desta forma, define-se
que o Processo de Escolha para Coordenador seja realizado em 2016 e para os membros do
Colegiado,  em 2017.  Por  unanimidade,  o  Edital  para  o  Processo  de  Escolha  para  os
membros do Colegiado foi aprovado. - O Prof. Ulisses começa a apresentar o Edital para o
Processo de Escolha do Coordenador de Curso de Mecânica. Comenta que a Comissão teve
algumas dificuldades na definição de alguns itens mas que acredita que o Colegiado, junto que
todos os membros, pode melhor deliberar estas decisões. Cássio lembra que o Curso Técnico
em Mecânica tem duas modalidades, o Integrado e o Concomitante, mas que o Coordenador
deverá ser apenas um.  Para a definição dos docentes que são aptos a se candidatar, o
Diretor coloca em votação, na qual obteve-se, os seguintes votos:  só docentes da área de
Mecânica com 3 votos (Miltes, Davi,  Roberto); os docentes da área de Mecânica e da
Propedêutica,  com  5  votos  (Cleonice,  Patrícia,  Ademir,  Fernanda  e  Melina);  e  uma
abstenção  (Cássio).  Melina  comenta  que  em  Reunião  realizada  com  os  docentes,  este
segmento considera importante que possam se candidatar todos os docentes que lecionam no
Curso. Carlos comenta que mesmo sem a intenção de se candidatar, ele gostaria de lecionar
em  um  curso  em  que  isso  fosse  possível,  até  porque  votar  certamente  poderia.  Miltes
comunica que precisa sair da Reunião. Davi  comenta que, se fosse aluno, preferiria que o
Coordenador  de  seu  Curso  fosse  da  área.  Já  Ademir  comenta  que  o  que  fará  mesmo  a
diferença é a Campanha e o trabalho do Coordenador depois de assumir.  Para a definição
dos docentes que são aptos a votar, o Diretor coloca em votação, na qual obteve-se os
seguintes votos: como votantes os docentes que atuaram no Curso nos últimos 12 meses,
todos os discentes do Curso e todos os TAE  com 7 votos  (Davi,  Roberto,  Cleonice,
Patrícia,  Ademir,  Fernanda,  Cássio,  Melina).  Melina  retira  seu  voto  (abstenção).  Cássio
comenta que considera importante que servidores aptos a se candidatar sejam os mesmos
aptos para votar. Carlos comenta que, na sua opinião, todos os docentes podem se candidatar
e o que faz a diferença é a coerência do eleitor na hora da votação. Após adequações no
Cronograma do Processo de Escolha,  O Edital foi aprovado. 5- Discussão: proposta de
criação  da  Função  de  Coordenador  Adjunto  nos  Cursos  Técnicos  Integrados  em
Mecânica e Recursos Pesqueiros: Carlos lembra que este item de pauta foi uma solicitação
do segmento docente. Comenta também que a Coordenação do Curso Técnico em Mecânica
não  tem  um  Coordenador  Adjunto,  mas  conta  com  a  colaboração  para  as  atividades
administrativas de uma docente, com a Carga Horária de três horas semanais. Desta forma,
visto  que  não  está  prevista  esta  Coordenação  no  Regimento  Interno  e  que  não  há  FCC
disponível para tal, Carlos sugere que isto seja feito com as outras Coordenações mediante
solicitação à Direção Geral para a organização da Portaria. Lembra também que o docente que
auxiliará o Coordenador deverá ter Carga Horária disponível e não poderá haver prejuízos para
as atividades de Ensino. Fernanda Argoud pede um Técnico Administrativo para cada Curso,
visto que a demanda de atividades administrativas é bastante grande. Já Cássio comenta que
a servidora Dulce está à disposição das Coordenações para auxiliar  em tais atividades.  6-
Discussão:  proposta  de  criação  da  Função  de  Coordenador  para  a  Propedêutica:
Fernanda Argoud comenta que o Prof. Paulo seria o docente mais preparado para apresentar a
proposta e então sugere que este item seja novamente discutido em outra Reunião. Carlos
pede, desta forma, que a proposta a ser apresentada seja enviada à Secretaria do Colegiado
para que, antes da Reunião, todos os membros possam apreciá-la. Melina informa que não
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havia entendido que o Prof. Paulo sairia da Reunião. Se soubesse, teria votado para este item
ter sido discutido antes.  O Diretor coloca em votação.  Com sete votos (Davi,  Roberto,
Cleonice, Patrícia, Ademir, Fernanda, Melina) e uma abstenção (Cássio) este item sai da
Pauta. Informe 1:  Cássio lembra que a POCV – Plano de Orferta  de Cursos e Vagas do
Câmpus Itajaí foi aprovada na PROEN, com o total de 59 docentes. Informe 2: Carlos comenta
que em Reunião do CODIR foi discutida a possibilidade do SEPEI – 2017 acontecer em Itajaí.
Lembra que o recurso para a realização deste evento virá da Reitoria e que o Câmpus não vai
gastar com o deslocamento dos servidores e alunos para outro Câmpus, fato que aconteceria
caso o SEPEI ocorresse em outro local. Informe 3: Patrícia comunica que foram empenhados
26  ares-condicionados e  todas as  persianas para  as  janelas  e  que  o  Câmpus aguarda a
entrega destes. Informe 4: Patrícia lembra que há uma Resolução que regulamenta o acesso
ao Câmpus que dispõe que os alunos e servidores devem ter a autorização da Direção para ter
acesso ao Câmpus fora do horário de funcionamento. Nada mais a tratar, foi lavrada por mim,
Fernanda Fernandes Rodrigues, a presente Ata, assinada por todos os presentes.


